
 

 

Anlage 3 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 20.11.2014 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

 

1. Ein Einwohner merkte an, dass der Weg vom Bahntunnel Richtung Schule 

(Sportplatz) gereinigt wurde. Der Weg sollte nun aber mit Mineralien o.ä. 

aufgefüllt bzw. versiegelt werden. 

Antwort der Tiefbauabteilung: 

Bei dem Weg handelt es sich um einen Schotterweg, dessen Oberfläche durch die 

Lage zwischen Büschen und Bäumen z.T. mit einer dünnen Erdschicht überzogen 

ist. Darüber hinaus weist die Oberfläche jedoch keine relevanten Unebenheiten 

oder Stellen auf, an denen Unfallgefahr besteht. Der Weg ist ohne 

Einschränkungen oder Gefahren nutzbar. Daher besteht keine Notwendigkeit, die 

Oberfläche zu überarbeiten. 

 

2. Ein Einwohner bat um Rückschnitt der Bäume bei der Einfahrt Richtung 

Tennisgelände, sodass LKW störungsfrei dort fahren können. 

 Antwort der Tiefbauabteilung: 

An den direkt am Beginn der Zufahrt befindlichen Eichen wird bis Ende Februar ein 

ausreichendes Lichtraumprofil hergestellt. Diese Maßnahmen waren bereits im 

Baumkataster festgesetzt worden. Im weiteren Verlauf der Zufahrt wurde 

diesbezüglich kein Handlungsbedarf festgestellt. 

 

3. Ein Einwohner merkte an, dass der Fahrradweg vor der Fleischerei Papenburg 

oft als Parkplatz genutzt werde. Er sehe dies vor dem Hintergrund des 

Radwegekonzepts als problematisch an. 

  

 


